

# 天草教育研究所報

題字故野口斌

平成27年2月18日発行

第139号

教育研究所努力目標：「生きる力」をはぐくむ、児童生徒活動の振興と新たな研修体制の確立

は、本年度「生きる力」をはぐくむ、児童生徒活動の確立」を努力目標として活動を進めてきました。

児童生徒活動の振興につきましては、全ての事業を予定どおり終了することができます。体育関係の大会、文化展、音楽会、英語発表会等で児童生徒が活躍し、冒頭でも天草の児童生徒の活躍が目立ちました。これも先生方の日々の熱心な教育実践のおかげであると想います。

ところで、天草では小・中学校の統廃合が進み、天草教育研究所としましても、大きな転換期を迎えています。天草の子どもたちの健全育成のために諸先輩の方の思いを踏まえ、今後も音楽会、小体連大会等、検討改善を図り、先生方のご努力に応えるべく、よりいい事業を展開していくべきだと思います。

本年度も多くの成果を残して、予定された事業を終えることができました。これからもひとえに各市町長様、教育長様、関係諸団体の温かいご支援・ご協力のたまものであると心から感謝しています。

教職員の授業力向上をはじめとする専門性の向上につながったと思っています。本年度は、技術・家庭科、特別活動・進路指導、図書館教育、情報教育と多くの県大会が天草で開催され、大きな成果を残すとともに

 天草教 育研究所 の諸事業 については、日頃からご理解・ご協力いただきありがとうございます。つきましては、各部門での研修が積極的に行われ、さらに活性化された運営を目指してまいります。

# お礼のことば

しかし、そんな私の不安を消し去つてくれたのは、元気いっぱいの子どもたちでした。そして、この一年、阿村小の子どもたちと共に過ごす中で、子どもたちから本当に多くのことを教えて

**上天草市立阿村小学校  
教諭 村上 紀子**

天草が大好きです。自然豊かな天草を愛する子どもたちを育てるために、私は給食を通して天草のよさを伝えていきたいです。これからも、地場産物を積極的に活用した献立作成を心がけていきたいと思っています。

一年経った今、もう一度初心に返り、栄養教諭としての在り方を見直し、来年度につなげたいです。そして、子どもたちが笑顔になれる安全・安心でおいしい給食を提供していくよう、日々努力していきたいと思っています。

この所幸を言くはあた  
り、教師を目指したときの  
気持ちを今一度思い出します。  
した。その気持ちをいつも  
忘れずに子どもたちと向き  
合い、日々学び続ける教師  
でありたいです。

とてもありがとうございました。指導で思  
い悩むことも多くあります。  
たが、周りの先生方に支え  
ていただきながら、一年間  
過ごすことができました。  
頼りない私をいつも温かく  
見守り、支えてくださった  
先生方、保護者の皆様に本  
当に感謝しています。

天草市立  
事務職

# 新採一年を経て

員新田智大

五和中学 校に赴任して、一年が経とうとしてから多くの不思<sup>い</sup>い返してみると、口のことのようであつて過ごしていた。口のことのようだ。私は、専門用語やこともわからぬ状況に職務をこなし、そのような状況でやつてこられた校の先生方が温かく見守つてくださつたことや、今年度に新設された学校事務センターの先生方のご支援のおかげです。特に、学校事務センターの先生方には、わからないことの一つ一つを丁寧に教えていただきました。

このように多くの先生方の支えがあつたからこそ、今の私があり、心から感謝しています。

これからも、感謝の心と謙虚な気持ちを忘れずに、事務職員としての力量を高めるための努力をして成長につなげたいと思います。